

Exkursion zur Alpakafarm in Wehrsdorf

Wir Hortkinder sind nach Wehrsdorf zu den Alpakas gewandert. Dort hat eine junge Frau uns mehr über die Alpakas erzählt. Dann durften wir der Frau zugucken, wie sie ein kleines Alpaka mit der Flasche füttert.

Wir sollten uns in dreier Gruppen finden, erhielten einen Eimer Futter und durften die Alpakas füttern.

Die Kinder, die Angst hatten, mussten nicht füttern und durften zuschauen.

Zum Schluss haben wir Tee getrunken und gegessen.

Dann sind wir zur Bushaltestelle gelaufen und der Bus hat uns zum Hort gefahren. Wir hatten viel Spaß und möchten uns ganz herzlich bei Doreen Mesabrowski bedanken.

Luise Hantschel, Klasse 4

